



UDS

Universidad Del Sureste

6^{to} Cuatrimestre Bachillerato
Administración De Recursos
Humanos

ADMINISTRACION

Carlos Rodrigo Guillen Pulido

Dayrani Norleth Mazariegos
Borrallas

Identifica el movimiento social y humanista como una construcción en constante transformación

En los últimos años se ha dado una mayor atención a los recursos humanos en las empresas, pero al haber recortes de personal o algún cambio en la empresa esto se ve de manera contraria. El capital humano es lo fundamental en una empresa por lo tanto esta debe cuidar muy bien de sus trabajadores, creando diferentes opciones para estos, haciendo que el despido sea la última opción. Lo anterior es resultado a una buena administración en la empresa y en los trabajadores y conocer a fondo las teorías administrativas, para no tener ningún tipo de contingencia.

El enfoque humanístico origina real revolución conceptual en la teoría administrativa, esto es sobre las personas que estudian algún tipo de administración científica, en la estructura organizacional, y en las personas que participan en una organización. La organización se origina en los hombres que se preocupan por organizar su grupo social.

El enfoque humanístico surge con la teoría de las relaciones humanas desde varias décadas atrás, su descubrimiento fue posible gracias al desarrollo de las ciencias sociales particularmente de la psicología del trabajo surgida en la primera década del siglo XX, la cual se orientó principalmente a dos aspectos básicos que ocuparon otras tantas etapas de su desarrollo. La primera etapa es el análisis del trabajo y de la adaptación del trabajador al trabajo, en esta se verifica algunas de las características humanas que exige cada tarea por parte de su ejecutante y la selección científica de los empleados en base a su aprendizaje, su desarrollo y su orientación profesional. En la segunda etapa que es la adaptación al trabajo se caracteriza por la creciente atención dirigida hacia los aspectos individuales y sociales del trabajo con cierto predominio de estos aspectos hacia lo productivo.

Sitúa hechos histórico fundamentales que han tenido lugar en distintas épocas de México y el mundo con relación al presente

Desde los principios de la vida hasta ahora las personas han estado bajo el mando de un persona o líder, de acuerdo a como fueron organizadas las personas anteriormente el resultado está presente hoy en la vida de cada una de las personas habitantes de la tierra.

Hace muchos años los mexicanos éramos gobernados por un emperador que era el mayor gobernante, el organizaba a los habitantes para poder subsistir, algunos construían, algunos otros recolectaban alimentos, también cultivaban y otros cazaban. Cuando los españoles descubrieron américa y llegaron a la gran Tenochtitlan conquistaron todo e impusieron su propia organización, tal como lo hacían en nueva España, incluyendo sus costumbres religiosas obligando a todos a respetar y venerar la religión que los impusieron. Tiempo después cansados de la esclavitud decidieron levantarse en armas ya atacar para derrocarlos del mando, al lograrlo empezaron a crear su tipo de organización y con esto se crea la primer constitución política, decidieron poner a alguien sobre el mando de todo el país elegido por el pueblo, la republica se divide en varios estados gobernados por un presidente elegido por ellos, a lo largo de la historia de México y el mundo han pasado mandatarios que han hecho cosas buenas y otros que no, la tecnología ha avanzado cada día más y esto a echo que la administración sea más fácil y pueda ser conocida por todos los habitantes.

Todo ha cambiado conforme pasa el tiempo y la organización va cambiando, las personas cambian y todo debe seguir el mismo rumbo, por eso cada vez hay maneras más fáciles y con opciones más eficaces para poder obtener los resultados esperados, ya sea de una empresa, una organización social o una familia.